**15** Granada Hoy ● LUNES, 29 DE OCTUBRE DE 2012





### **Cultura** 'El Perfecto' en Isabel la Católica

La concejal de Comercio, María Francés, presenta la obra El per*fecto*, que se representará en el teatro Isabel La Católica en la festividad de Todos los Santos.



### Música Joven OCG y Ayuntamiento

El concejal de Participación Ciudadana, Vicente Aguilera, presenta el convenio con la Joven Orquesta Ciudad de Granada, y la programación prevista.



### **UGR** Premios a la excelencia docente

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, preside el acto de entrega de los Premios de Excelencia Docente a las 12:00 en el Hospital Real.

# Vivir en Granada

# En busca del ejemplar perdido

La Fuente de las Batallas alberga hasta el próximo 11 de octubre la XXX Feria del Libro de Antiguo y de Ocasión con todo tipo de obras: cómic, novela, ensayo, literatura y arte a un precio excelente

#### L. Mingorance / GRANADA

Los amantes de la literatura y de esa agradable sensación que tiene perderse entre las páginas de un libro tienen un año más una cita imprescindible en la Fuente de las Batallas. Desde el pasado 25 de octubre y hasta el próximo 11 de noviembre se celebra en este céntrico espacio la XXX edición de la Feria del libro antiguo y de ocasión.

Revistas, postales, novelas, ensayos, cómics, y carteles componen parte del material a la venta rescatado del pasado, sin perder por ello su utilidad. Pepe Oponte, de la librería Sostiene Pereira, situada en el Arco de Elvira indica que en general "solo trabajamos con libros antiguos, descatalogados, y de segunda mano por lo que la feria supone una auténtica oportunidad

### **CON HISTORIA**

La mayoría de los libros proceden de colecciones privadas debido a mudanzas y herencias

para mostrar a los granadinos y turistas lo que vendemos".

Según relata, los libros de filosofía y psicología son los que suelen tener más éxito, aunque "cubrimos un gran abanico", pues tenemos "libros de historia, religión, filosofía, autoayuda, novela, poesía y cómics entre otros". Además, Pepe Oponte indica que en la librería que regenta, "buscamos todo tipo de libros que nos pide la gente, y casi siempre se los encontramos". Sobre la procedencia de los mismos, la mayoría "los trae la gente", algo en lo que ha notado un incremento en los últimos años con la crisis económica pues: "La gente viene a vendernos los libros y creen que le vamos a solucionar algo, pero es difícil. Los compramos baratos porque los vendemos baratos", indica. Por último, Pepe explica que más de una vez le han traído algún libro que le ha dado pena poner a la venta después. "Una vez me trajeron uno de Lorca que me gustó mucho, aunque ha habido muchos más".

Enrique Consuegra, que viene a la Feria del libro antiguo y de oca-





**1.** Numerosas personas que pasan por la Fuente de las Batallas se paran en la Feria para curiosear los libros. 2. Enrique Consuegra, de la librería Códice de Málaga, junto con su compañero de puesto. 3. Pepe Oponte, de la librería Sostiene Pereira situada cerca del Arco de Elvira en su stand en la Fuente de las Batallas. 4. Jorge Conde visita todos los años la Feria del libro antiguo y de ocasión.



particulares, de herencias de personas que se mudan, etc. Su puesto es uno de los más transitados, pues tiene una gran variedad de libros, desde los años veinte y cuarenta. "Este año he traído una selección muy bonita de principios del siglo XX hasta la actualidad en muy buen estado", relata. De entre lo más vendido, Enrique cuenta que en Granada se "nota mucho que hay una Universidad potente", pues "vendo muchos libros de ensayo, de historia de la filosofía, antropología, arte, más

sión de Granada en representación de la librería Códice de Mála-

ga relata que la mayoría de los li-

bros que tiene proceden de fondos

den más novelas o de autoayuda". Por su parte, Jorge Conde, que vive en Granada y que visita todos los años la Feria del libro indica

que en otras provincias que se ven-

### **TEMÁTICA**

En Granada se venden sobre todo libros de ensayo, literatura, arte historia y antropología

que aunque todavía no había comprado nada no se pierde ni un solo año la visita a la feria del libro. Según relata, le parece "estupendo", que instalen aquí los puestos, "porque es una manera de incentivar la cultura". Sobre el último libro que se ha comprado, Jorge indica que fue El tiempo entre costuras, de María Dueñas, "porque me suelo comprar los más novedosos y los que han recibido algún premio", aunque también me gustan los libros de ocasión que se encuentran ahora en el centro de la ciudad".

Este año la Feria del libro antiguo y de ocasión que se celebra en colaboración con el Ayuntamiento de Granada cumple treinta años en un periodo en el que el papel vive unas circunstancias algo caóticas. Estas tres historias sin embargo avivan la esperanza de que todavía hay libreros con ganas de vender, y lectores con ganas de adentrarse en un mundo. el de la literatura, a través de las paginas de estos libros que tienen una nueva oportunidad.



### **Deportes**

**TENIS** • Valencia Open 500

# Ferrer brinda con Ferrero

El alicantino gana la final a Dolgopolov (6-1, 3-6 y 6-4) y dedica el triunfo a su amigo y socio, retirado tras este torneo



Ferrer festeja el título con su amigo Ferrero.

IOSÉ JORDÁN / AI

### Sergio Morro (Efe) / VALENCIA

David Ferrer se coronó de nuevo campeón del Valencia Open 500 tras superar al ucraniano Alexandr Dolgopolov por 6-1, 3-6 y 6-4, en una gran final en la que el de Jávea consiguió levantar su sexto título de la temporada.

Ferrer está viviendo a sus 30 años la mejor temporada de su carrera. Nadie ha ganado más títulos que él y sólo le iguala el número 1 mundial, el suizo Roger Federer. El alicantino acusó en esta final su competición en el cuadro de dobles, cuando el sábado disputó las semifinales junto a Juan Carlos Ferrero, pero una vez más demostró en la pista su corazón guerrero.

En el primer set, el español plasmó a la perfección su estrategia sobre la pista, con grandes restos que desarmaron al ucraniano, que había encontrado en el saque su gran aliado en el torneo tras presentarse en la final cediendo un único servicio en toda el torneo. Ferrer estuvo muy certero al resto, con bolas muy profundas, y tuvo opciones de rotura en todos los servicios de su rival, que tras ceder su saque en el cuarto juego bajó sus prestaciones en la central del Ágora.

En apenas media hora el alicantino se hizo con el primer set, primero que cedía el tenista de Kiev en toda la semana. Sin embargo, Dolgopolov se rehizo. Recuperó las sensaciones de su saque y aprovechó la única bola de rotura que hubo en la segunda manga para igualar el partido.

El parcial definitivo arrancó a una velocidad de vértigo, con ambos tenistas ganando con mucha

### **BASILEA**

Del Potro se llevó el torneo al vencer a Federer, ídolo local y número 1 del mundo, por 6-4, 6-7 y 7-6

facilidad su servicio, hasta que en el sexto juego se abrieron las hostilidades. El choque subió en intensidad y Dolgopolov dispuso de un 15-40 que salvó Ferrer con la colaboración del ojo de halcón. En cambio, sí aprovechó su oportunidad el alicantino en la primera oportunidad de *break* que dispuso y se llevó el partido, la final y su tercer título en Valencia.

Ferrer se lanzaba al suelo, emocionado por la tensión vivida y, tras felicitar a su rival, se encaminó a buscar en la grada a su amigo y socio Juan Carlos Ferrero, quien se ha retirado profesionalmente en este torneo, para fundirse en un sentido abrazo.

Por otra parte, el argentino Juan Martín del Potro conquistó el Torneo de Basilea al superar en la final al ídolo local, el suizo Roger Federer (6-4, 6-7 y 7-6).

### En corto

**TENIS** 



## Serena vence a Sharapova (6-4 y 6-3) y se convierte en maestra por tercera vez

Serena Williams se alzó por tercera vez con el título de maestra al vencer a la rusa Maria Sharapova por 6-4 y 6-3 en la final del Masters disputado en Estambul. La estadounidense, campeona en 2001 y 2009, desplegó su poderío físico demostrando que, a pesar de que finalice el año como tercera del mundo, en las grandes citas es la mejor de todas tras conquistar el torneo sin ceder un set y ganando en la primera fase a la bielorrusa Victoria Azarenka, número 1 del mundo.

**ATLETISMO** 

### Marta Domínguez anuncia su adiós definitivo a la pista

Marta Domínguez reapareció con victoria en la carrera Divina Pastora de Madrid y confirmó su adiós definitivo a la pista. "Ahora voy a dedicarme a la ruta, una especialidad que siempre me ha gustado pero que ahora me voy a tomar ya en serio", declaró la palentina, que se llevó el triunfo con una marca de 35.36 minutos. En hombres ganó David Solís (30.16).

MOTOCICLISMO

### Francisco Jiménez se lleva la Copa RD350 en Jérez

Los Campeonatos de Andalucía de Motociclismo concluyeron ayer en el Circuito de Jerez con el triunfo del granadino Francisco Jiménez en la Copa RD350, si bien, mantuvo una bonita lucha con Emilio Contreras del que lo separó 8 escasas décimas en línea de meta. El piloto granadino se proclamó vencedor al sumar 133 puntos en la general.

AUTOMOVILISMO

### El granadino David Pérez queda cuarto en la general del Rally de Sierra Morena

El alicantino Miguel Fuster (Porsche 911 GT3) se proclamó por segundo año consecutivo campeón de España de rallys tras imponerse en la penúltima prueba del nacional de asfalto en la XXX edición del de Sierra Morena. El granadino David Pérez fue el ganador en el Grupo N a pesar de disputar un rally irregular, siendo cuarto en la general, pero sin opciones de alcanzar el podio.

**RUGBY** • División de Honor B

### Paliza con susto incluido

Les Abelles 59
Universidad Granada 0

LES ABELLES: Nocito, Estefan (Oriol, 64'), Conejero (Francino, 59'), Nico (Llavata, 64'), Gómez, Vidal (Andrés, 52'), Cebrián, Serrano, Marcelo (Kean, 41'), David, Vicente, Luciano (Carlos, 72'), Taice, Calvo (Juan, 59') y Poss.

UNIV. GRANADA: Hitos, Sanz (Robi Lemos, 76'), Antorcha (Cañizares, 64'), Juan Hernández, Damián Campana, Diego (Samu, 460), Quitián (Choto, 76'), Gringo (Rafa, 55'), Ángel Lasala, Migue García (Gallego, 72'), Damián Jurado (Gustavo, 20'), Torres, Rubén Arenas, Ávila, Rayces.

Tanteo: 7-0 (15') Nico, David (tr.). 14-0 (36') Nico, David (tr.). 17-0 (43') Luciano. 24-0 (46') Kean, David (tr.). 31-0 (54') Luis, David (tr.). 38-0 (65') Serrano, David (tr.). 45-0 (72') Serrano, David (tr.). 52-0 (74') Poss, David (tr.). 59-0 (78') Carlos, David (tr.).

**Árbitro:** Bogas (catalán). Mostró tarjeta amarilla al local Luciano (62') y al visitante Campana (1')

R. J. C. / VALENCIA

El Universidad de Granada volvió a ser derrotado con facilidad en la jornada de ayer. Los arlequinados volvieron a pagar el aluvión de bajas por lesión y motivos personales, y acabaron por caer con estrépito ante el CP Les Abelles (59-0).

Si la semana pasada el partido comenzaba mal por regalar el primer balón, ayer tampoco fue mejor. Al minuto de juego Damián Campana era expulsado durante diez minutos por realizar un placaje peligroso. Justo cuando el 'Uni' recuperaba la igualdad numérica llegaron los cinco minutos del desastre. Nico posaba el primer ensayo de las 'abejas', y sólo unos minu-

tos después, el gran susto. Damián Jurado se lastimaba la cabeza en un placaje y perdía el conocimiento. La rápida intervención de los médicos evitó que se tragara la lengua.

Con el miedo en el cuerpo tuvo que afrontar el Universidad el resto del partido. Los de Conde jugaron mucho tiempo en la 22 valenciana y Ávila estuvo a punto de ensayar. Sí lo hicieron los locales antes del descanso.

Tras este se desfondó el 'Uni'. Se notaron las bajas y el equipo se vino abajo en el físico. La marca local al principio del segundo acto ya hundió mentalmente a los granadinos, a los que les vendrá bien el parón liguero de la próxima semana.



Damián Campana intenta marcharse de varios jugadores ayer. PACO